

# 加悦中学校だより



No.5 (1学期終了号)  
令和6年7月19日  
与謝野町立加悦中学校

【学校教育目標】自ら考え判断し、心豊かでたくましい人間の育成

## 1学期を終えて…たくさん素敵な姿がありました

約3カ月の1学期が本日で終了しました。4月に1年生を迎え、全校126人で令和6年度加悦中学校がスタートしましたが、あっという間の1学期でした。行事や活動では、新1年生を迎え入れた入学式に始まり、2年生の職場体験学習、3年生の修学旅行など、緊張した表情、真剣な表情、楽しげな表情など、たくさん素敵な姿を見せてくれました。いろいろな取組をとおして、今後も仲間とつながり、自己表現をする力、相手を思いやる力を育ててほしいと考えています。

本日、1学期の通知表を配付し、あわせて、通知表を見ていただく際の視点についての文書も配付しました。今学期は中間テスト、期末テスト後に学習の振り返りや今後の目標等について、担任との2者面談を行っています。課題は課題として受け止め、改善していくと同時に、生徒たちの努力が結果として表れている点を大いにほめるなど、明日からまた、生徒たちが前向きな気持ちになるような声かけをお願いします。

明日から長い夏休みとなります。学習、生活等で気になることがございましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。生徒にとってよりよい夏休みとなりますよう、よろしくお願いいたします。



## 夏休みの部活動、学習会について

6月後半から大変気温が高く、蒸し暑い日が続きました。学校では熱中症に十分警戒し、指導してきましたが、明日からの夏休みについても心配されるところです。

少しでも気温の上昇がおさまっている状態での部活動の実施のため、今年度は夏休みの活動について、9時から部活動を行い、10時25分から各学年、学習会の時間を設けました。暑さの厳しい中での登下校となりますので、体調がすぐれない場合は休養していただくなど、無理のないようにお願いします。熱中症警戒アラートの発表もありうる中で、詳細な対応については文書を配付していますのでご確認ください。

## いじめアンケートを実施しました

文書でもお知らせいたしましたとおり、7月3日(水)に全校生徒を対象とした「いじめアンケート」を実施しました。アンケート回収後、生徒一人一人から聞き取りを行い、校内のいじめ対策委員会でアンケート内容と聞き取り内容について確認しました。「嫌な気持ちになるようなことを言われたりさ

